

*Mensaje del Embajador KATAYAMA por el 65º aniversario de Fujinkai
(4 de octubre de 2020)*

Es un honor para mí poder saludar a ustedes en esta especial ocasión.

Mi nombre es KATAYAMA Kazuyuki. Llegué a Lima el 16 de septiembre para asumir mis funciones como Embajador del Japón en el Perú. Mucho gusto. Ante todo, expreso mis sinceras felicitaciones a la Asociación Femenina Peruano Japonesa en su sesenta y cinco aniversario.

Fujinkai, desde su fundación en el año 1955, además de su constante colaboración en el ámbito del bienestar social, ha venido amenizando la vida de la comunidad Nikkei a través de numerosas actividades, entre ellas el Keirokai y Ongakukai. Asimismo, cumple desde sus inicios un importante papel para transmitir la cultura japonesa a la sociedad peruana.

En esta celebración, les manifiesto mi respeto y agradecimiento por su amplia contribución en la promoción del entendimiento mutuo y para el fortalecimiento de los tradicionales vínculos de amistad entre el Perú y el Japón.

Para mí, es la primera vez estar en Sudamérica y aprender el idioma español. Aun así, les aseguro que me esforzaré para ofrecer mi pequeña contribución para profundizar la relación bilateral como socios estratégicos, y para aprender la historia y la colaboración de los Nikkei en el Perú; por lo que apreciaré su continuo apoyo también a mi esposa Yukari, quien tiene previsto venir al Perú en un año y medio.

Finalizo mi mensaje formulando votos por el mayor desarrollo de Fujinkai y de la colectividad Nikkei peruana.

¡Muchas gracias!